

Gumersindo Serge: ejemplo de buenas prácticas en cultivo de palma en la Zona Norte



La visita al productor Gumersindo Serge se realizó el pasado 26 de marzo. Foto: Mileidys Tellez Clavijo.

Por: Mileidys Tellez Clavijo,
Pasante Comunicaciones Zona Norte

El productor de palma de aceite, Gumersindo Serge, de la finca La Evita, ubicada en el municipio Guacamayal, recibió la visita de un grupo de colaboradores de Cenipalma en su cultivo, con el fin de socializar los resultados del sistema de transferencia de tecnología productor a productor, el cual consiste en recibir acompañamiento del centro de investigación en sus cultivos para luego socializar los resultados obtenidos con los demás productores.

A esta visita asistió el Director General de Cenipalma, Alexandre Patrick Cooman; el Superintendente del Campo Experimental Palmar de La Sierra, José Julián Monroy Velásquez; Investigadores, Coordinadores y

“Tenemos que seguir de la mano de Cenipalma y del Núcleo Palmero”: Gumersindo Serge, palmicultor Zona norte beneficiado con la estrategia “Productor a productor”.

Líderes de Programas de Investigación de Cenipalma y representantes de la Extractora El Roble.

De acuerdo con Gabriel Enríquez Castillo, Responsable de Extensión en Zona Norte, esta estrategia tiene como fin que los productores que han tenido resultados al realizar buenas prácticas en el manejo del cultivo de palma, sean quienes le informen a los demás palmicultores los resultados. Estos a su vez, entrarán en un proceso de adopción con Cenipalma y podrán incrementar su producción.

Gumersindo Serge tiene una plantación de 6 hectáreas. De acuerdo con él, la producción en sus cultivos mejoró en un 46 % desde que viene realizando prácticas de riego, de fertilización, de análisis de suelo, y demás estrategias recomendadas por Cenipalma.

Este palmicultor de pequeña escala quien recibe, desde 2011, el acompañamiento de Cenipalma y ha recorrido varias ciudades del país mostrando los resultados obtenidos en su producción, reitera que, “el acompañamiento del Centro de Investigación y del Núcleo Palmero El Roble es muy importante para los palmicultores”.

